



Un représentant du Département des relations extérieures prononce une conférence à l'Académie diplomatique du Ministère des affaires étrangères russe

Le 16 mai 2011, le père Serge Zvonarev, secrétaire du Département des relations extérieures à l'étranger a prononcé une conférence à l'Académie diplomatique du Ministère des affaires étrangères de la Fédération de Russie sur le thème « La montée du facteur religieux dans les relations internationales ».

Le représentant du Département des relations extérieures a évoqué l'importance croissante de la religion dans les différents aspects de la vie internationale, y compris dans le règlement pacifique des conflits, dans la lutte contre l'immoralité au sein de la société, dans le domaine des processus migratoires. Il a également parlé de la contribution des communautés religieuses aux débats d'actualité dans les négociations des organisations internationales.

Le prêtre S. Zvonarev a consacré une partie de son exposé à la dimension morale des relations internationales. Il a souligné que l'espace global contemporain manquait de repère éthiques, tandis que les relations entre états étaient principalement bâties dans un contexte de pragmatisme. Le respect et la confiance, l'entraide et la justice devraient être les principes fondamentaux garantissant la coexistence pacifique des peuples.

Au cours de la conférence, les auditeurs ont également pu prendre connaissance du cours du dialogue interreligieux et ses thèmes actuels. Il leur a également été parlé du potentiel de la religion dans la résistance à l'extrémisme et au terrorisme.